

dans plus de 70 maisons ou ateliers de la ville. Nous comptons de 15 à 20 métiers différents. Presque tous ces jeunes gens, savent, par leur bonne conduite et leur application, montrer qu'ils apprécient l'avantage de leur séjour au Patronage.

Mais s'il se fait du bien au Patronage, c'est grâce aux nombreux bienfaiteurs et amis de l'Oeuvre. Et en tête de cette liste glorieuse viennent les Conférences de Saint-Vincent-de-Paul.

Merci également au Séminaire de Saint-Sulpice, à la Banque d'Epargne de la Cité, et au Gouvernement Provincial, qui sont toujours au nombre des principaux bienfaiteurs.—Un homme de bien de la Ville de Montréal donne annuellement pour plusieurs centaines de piastres de chaussures aux orphelins. Un bien cordial merci à ce bienfaiteur. Merci enfin à M. F.-X. Saint-Charles, rappelé à Dieu il y a quelques mois.

### ORPHELINAT SAINT-ARSENE

**Dirigé par les Frères de Saint-Gabriel, pour les  
enfants de 9 à 14 ans, 2140, rue Dufferin**

Les orphelins de Saint-Arsène, à la fin d'une année qui a vu grandir l'intérêt porté à leur oeuvre, prient tous leurs Bienfaiteurs et Bienfaitrices d'accepter avec leurs remerciements, leurs meilleurs vœux de joie, de santé et de bonheur.

Voici, à titre documentaire, le petit rapport qui a été lu à la réunion générale des Conférences de Saint-Vincent-de-Paul, le 11 décembre dernier.

Monsieur le Président général,  
Messieurs,

Je prends la respectueuse liberté d'attirer votre bienveillance attention sur l'Orphelinat Saint-Arsène, à Villaray. Cette intéressante institution vous est déjà connue, du moins à la plupart d'entre vous, puisque vous avez eu la charité de souscrire des sommes assez importantes, lors de

la pro  
oblige  
nomb  
l'Orp  
orphe  
le mo  
les be  
dont  
Nous  
maiso  
étages  
tion,  
autres  
ses, n  
sérieu  
tres.

l'Orph  
.....

Not  
térieu  
d'étage  
privée  
maison  
tes gra  
ou ab

Dan  
si tout

ne dev  
oblige  
même

qu'elle

conside

Dans c

résigne

nous e

oeuvre

soulage

grande